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【緊急】複合地区ガバナー協議会議長連絡会議【議事要旨】 

◎日 時 ： 2019年 2月 14日（木） 16：00‐18：30 

◎会 場 ： 一般社団法人日本ライオンズ （東京・八重洲） 

◎出席者 ：  

      330複合地区協議会議長   今 井 文 彦（副世話人） 

331複合地区協議会議長   石 岡 憲 義 （欠席） 

332複合地区協議会議長   竹 下 直 義 

333複合地区協議会議長   藤 川 清 幸 

334複合地区協議会議長   藤 弥 一 司 

335複合地区協議会議長   柿 原 勝 彦（副世話人） 

336複合地区協議会議長   太 田 健 一 （欠席） 

337複合地区協議会議長   識 名 安 信（世話人） 

 

 翌 15日の第５回議長会が短時間開催の為に補填で本日の開催となった。 

 

１．国際会長の感謝状について： 

各国際理事・元国際理事の手持ち分の感謝状の配分について討議された。 

各複合の事情を考慮して複合単位で検討する。 

２．YCEの HPについて： 

海外よりの問い合わせに対応する為に、法人の HP が出来ればそこにアップし、YCE

の日本の窓口を作成したらどうかとの提案があり。法人の HPも後送りでなく、早くに

決めたい。 

ＨＰのプロジェクトチームと各 8 複合委員会とで情報共有してより良いものにしてい

く。 

３．会則委員会からの質問書について： 

一般社団法人日本ライオンズ宛てに出ている質問書について報告され、整合性について討

議され、法人執行理事会・理事会が準地区に現状をきっちり説明してもらう。 

会則委員会の要望として、組織図がわかりづらいこと、構成メンバーの詳細も不明確、参与

の目的や構成員があいまいになっている不具合の是正を提案された旨を八表があり共有さ

れた。 

会則委員会へは複合会則の条文や文言の変更があれば、各複合年次大会に間に合うよう修

正提案していただきたい旨の要望を伝えたことを説明。 

４．複合地区年次大会への国際理事・国際理事候補者の招待について： 

招待については各複合地区の事情による。複合単位での対応を確認した。 
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５．一般社団法人日本ライオンズの各種委員会の予算について： 

今後の課題とする。委員会の活性化を図るには予算付けが必要となることが予想されるが、

組織図を含め過渡期にあるため今後の課題とすることを申し合わせた。 

６．アラート委員会のありかたについて： 

討議され、今後慎重に進めることとする。前回配付されたアラート委員会の組織表につい

て、各複合の状況がある。設置については確認されたが、構成メンバーについては、各複

合からの提案も考慮して決めたい旨の発言があり、今後の検討とした。 

 

18：30閉会 

 

議事録作成人  MD335 議長 柿原勝彦 

 


